
 
                  2024 年 11 月 22 日  

 

「かりや出前講座」報告書 
刈谷市長  

               団 体 名 傳兵衛クラブ刈谷  

               代表者住所 刈谷市池田町 5-310 

                  氏名 川口 孝嗣  

                   電話 080-6966-8985 

下記のとおり報告します。  

 
記 

 
講 座 名  

 

刈谷市公園整備課出前講座  
「これからの刈谷城」 

 

 
開 催 日 時 

2024 年 11 月 20 日（水曜日）  
 
  

18 時 30 分 ～ 20 時 40 分 

 
施 設 名  

 
刈谷市社会教育センター３０１研修室 

参 加 者 数 

 
男性  18 人    女性 11 人  
 

                  計 29 人  

備  考  

・レジュメ配布資料  
・昭和 12 年当時の亀城公園風致図  
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 

アンケート集計 

 

 

●今後受講してみたい講座はありますか。 

・刈谷市民の１０年・２０年後の人口構成、２０年後の子どもの人数 

・福祉の全貌はどのように考えているか？  

・防災都市刈谷としての備えは？ 

・神谷傳兵衛氏に関連した講座  

・於大の方、水野勝成に関連した講座 

・地域（地区）でお城のあったことの情報、城絵図などの公開と説明会をして欲しいと思い

ました。やっぱり直接説明を聞くことがいいですね。 

・刈谷市の出来事について  



・刈谷市の将来は？ 

・福祉の現状 

・不登校児童生徒の現状と今後について 

・産業に関する歴史 

・ＳＤＧs 

 

●その他、お気づきの点がありましたらご記入ください。 

・市議会議員が参加するのは良くないと思う（特に現職）   特に今日は刈谷城についてな

ので売名行為に感じました。 

・刈谷城について市内の学校教育者、子供たちにどのように話しているか？ 

・価値ある城を残したい努力をどう授業でなされているでしょう？ 

・刈谷城は進めていくのですね。お金がかかる、維持費用がかかる！刈谷城反対です‼ 

・一生懸命手がけている公園課の為にも、市民の大半が刈谷城賛成といってもらえるよう

に（反対派の人にも理解を得られる）合意形成を見直すべき。その為に、財政的に十分お金

があり心配ないという説明（財布が違うというが、両方とも刈谷市が持っているので全体

で安心感を説明すると納得感があがる）  

・公園課が市民集めて意見集約のプロセスを市民ともっと共有化する場を設ける。など工

夫が必要。 

・刈谷城について関心が薄かったとつくづく感じる講座であり面白かった。ありがとうご

ざいました。 

・パワーポイントの資料を配布して頂けるとありがたい。（文章のところだけでも）  

・日本人の「心」を取り戻す。   「名古屋城を木でつくる会」「江戸城の天守を復元する会」

のお話を聞いています。日本人の心、我が町の心のシンボルは作るべきです。地方交付税

不交付団体だからこそできるのでは？  

・後世の人に心をつなぐ事業を実現して頂きたい。コンクリートなどは意味はないと考えま

す。 

・森島市議の歴史観は納得できます。是非歴史ある刈谷にふさわしい立派なお城を建てて

欲しい。 

・東浦町の於大公園もさんこうにされたらーーー  

・入場料を払ってでも楽しめる公園づくりを希望します。 

・色々なお話・ご意見などが伺えて有意義な時間に感謝です。ありがとうございました。 

・賛成・反対の色々な意見が聞けて良かったです。 

・いつも素晴らしい講座をありがとうございました。亀城公園整備事業の成功を切に願っ

ております。 



・文礼館も復元して欲しい。 

・刈谷の教育の始まりも知りたい。 

・刈谷市民ではありませんが、刈谷城は是非復元して頂きたいと思います。 

・情報盛りだくさんでよくわかりました。スライドの写真や図の資料を白黒でもいいので、

配布して欲しかったです。 

以上 


